## Notre-Dame-de-Londrès

## Tambourin : les filles prennent la 3° place du championnat



Valérie Allenne (N1) a particulièrement brillé.

Le match tant attendu entre les deux équipes de Nationale 1 féminine Notre-Dame-de-Londres et Cazouls-d'Hérault, décisif pour la première place du championnat, n'a finalement pas tenu toutes ses promesses. Le vent violent s'était en effet invité lors de la rencontre.

Les Londraines avaient bien débuté, mais leur manque de force physique les handicapait pour s'adapter à la situation. Les coéquipières de Nadège Charles ont donc subi la loi des Cazoulines qui l'ont emporté sans grand suspense (13-8). Elles terminent ainsi à la troisième place. Dommage.

Chez les garçons, la Nationale 1 a mieux maîtrisé son déplacement à risque à Cournonsec puisqu'elle a réussi à arracher le match nul au terme d'un véritable sprint en fin de partie. L'équipe était en effet menée 11 à 7 puis 12 à 10, mais elle a montré ses ressources dans l'adversité. Ce n'est d'ailleurs pas la première fois! Une qualification pour la poule des champions est maintenant en très bonne voie puisqu'il ne manque plus que trois points pour remporter pour être mathématiquement qualifié. Cet objectif est parfaitement dans les cordes des Londrains à quatre journées de la fin de la première phase.

La Départementale 1 a, pour sa part, dominé Saint-Jean-de-Cuculles (16-8) lors de la première journée des matchs retour. Cette victoire lui permet, à défaut de montée, d'assurer sûrement le maintien dans cette série.

Quant à l'équipe 2 de la D3, elle a dominé Cournonterral (16-7). Elle se positionne ainsi fermement en position de leader et il sera maintenant difficile à ses adversaires de la rejoindre. La montée en série supérieure devrait venir couronner cette belle saison.